



Concours national d'affiches "Non Au Harcèlement"

publié le 06/12/2024

La démarche NAH continue au collège François Villon. Pour la 1ère fois, nous entrons dans le concours national de la meilleure affiche.

Tous les personnels et les élèves sont invités à choisir 5 affiches.

Merci aux élèves de leur engagement et de leur talent.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.